



Pressemitteilung

Salzburg, 13.05.2015

**Premiere „Die Zauberflöte“ im Marionettentheater**

**Mi, 20. Mai, 19.30 Uhr**

Ab 20. Mai verbinden sich am Salzburger Marionettentheater zwei Elemente, die auf ihre Weise seit langem Jung und Alt gleichermaßen verzaubern: Mozarts phantastische Welt der „Zauberflöte“ und die charmanten Darsteller an magischen Fäden. Schon zu Beginn der Spielzeit 2014/2015 begegneten sich Menschen und Marionetten auf der großen Bühne des Salzburger Landestheaters. Nun adaptiert Regisseur Carl Philip von Maldeghem mit Co-Regisseurin Claudia Carus seine Zauberflöteninszenierung phantasievoll für das Salzburger Marionettentheater. Die Geschichte des Prinzen Tamino und all der anderen diese magische Opernwelt bevölkernden Fabelwesen ist bekannt. Doch an dem intimen Spielort des Marionettentheaters erfährt das Aufeinandertreffen von echten Menschen und an Fäden hängenden Spielfiguren neue Dimensionen. Gemeinsam mit seinem treuen Wegbegleiter Papageno begibt sich der Prinz auf die Suche nach seinem menschlichen Puzzleteil und wird dabei zum Spielball der Übermächte. Das Miteinander von Marionette und Mensch bietet die Gelegenheit, Mozarts Werk aus dieser spannungsreichen Perspektive zu erleben oder sich das erste Mal davon verzaubern zu lassen.

**Inszenierung** Carl Philip von Maldeghem **Co-Regie** Claudia Carus **Ausstattung** Christian Floeren **Mit** Claudia Carus und Edouard Funck und dem Ensemble des Salzburger Marionettentheaters

**Dauer** 1 h 30 min \ eine Pause

**Termine** [www.salzburger-landestheater.at/de/produktionen/die-zauberfloete-mt.html/](http://www.salzburger-landestheater.at/de/produktionen/die-zauberfloete-mt.html/)